

Yvonnick Boidé

14/05/24 21:57

Enquête publique-desserte Luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,

Je vous transmets en pièce jointe mon courrier attestant de mon inquiétude sur le projet de la déviation de la RD 137.

Cordialement

Yvonnick BOIDÉ

Pièce jointe (1)

- enquete publique projet déviation RD137.docx (21 KB)

85400 LUCON

À l'attention du Commissaire Enquêteur Projet de déviation RD137

Objet : Enquête publique -desserte Luçon

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous adresse ce courrier pour vous faire part de mon inquiétude concernant le projet de déviation RD137 actuellement soumis à enquête publique.

Je travaille aujourd'hui à la société SICARD à Saint Jean de Beigné et ce projet de déviation viendrait réduire considérablement la fréquentation du magasin phare de l'entreprise et donc mettre la société en très grande difficulté.

Cette société emploie sur deux sites de production et 18 points de vente plus de 200 personnes. Les trois dernières années ont été particulièrement difficiles pour le groupe SICARD (COVID, flambée des prix, crise de l'énergie, ...). Ce projet de déviation, avec le contournement de son magasin pilote, viendrait fragiliser la pérennité de l'entreprise et donc de nos emplois.

Je suis réellement très pessimiste sur le devenir de nos emplois si ce projet devait aboutir.

De plus, ce projet causerait des dommages irréversibles à l'environnement et à la faune.

J'espère que vous comprendrez mes préoccupations sur le devenir de mon emploi.

Je vous remercie pour votre attention et votre compréhension.

Cordialement,

Yvonnick BOIDÉ